



つるせ台小だより



子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

非日常を経験して新たな発見や自分の可能性に気づく

7月に入り、連日夏日、猛暑日が続いていましたが、子供達は学習に運動に集中して、全力で取り組むことができました。暑さ指数をもとに外で遊べる時は、休み時間になると、子供達は一齐に外に出て、暑さも吹き飛ばすほど元気一杯に走り回っていました。運動委員会の企画「逃走中」も大好評で沢山の子が参加して逃げ回り、追いかけていました。また、環境委員会の企画で「草むしり大会」も実施してくれ、芝生に生えた雑草をゲーム形式で取ってくれました。

プールの学習では、潜ることができるようになった子、け伸びができるようになった子、頑張って25m泳げるようになった子などの子も上達する姿が見られ水泳学習を満喫していました。

5年生は、林間学校に行きハイキングやキャンプファイヤーを楽しみ、夜は仲間と共に一夜を過ごし、翌日はカレー作りを頑張りました。到着した時に「キャンプファイヤーが楽しかった。」「カレーがめちゃくちゃ美味しかった。」などの感想が聞かれ、どの子の表情を見ても充実感にあふれ、笑顔で一杯でした。そして、ちょっぴりたくましくなったように感じました。親元を離れ仲間と共に協力し、自分達で作り上げ楽しむことができたようです。林間学校をとおして5年生が一層の団結力を高めたことと思います。

1学期は、1年生を迎える会、児童集会、音楽会、林間学校と子供達が中心となって、企画から運営まで実施する姿が見られました。日々の生活に加え、様々な場面で活躍することでまた一つ子供達は自信をもち、成長することができました。

夏休み中には、ぜひ、子供達には、自分の興味・関心のあること、やってみたいことに沢山チャレンジしてほしいと思います。スポーツや料理、ものづくり、読書、楽器の演奏、イラスト描きやプログラミングなど。他にも普段何気なく見ているものに目を向けたり、地域に飛び出したりして面白い発見をしてもいいかもしれません。学校生活とは異なる非日常を経験して新たな発見や自分の可能性に気づいてほしいと思います。また、長い休みを活用して、計画的に観察や実験などにも挑戦してほしいと思います。更にこの夏はパリオリンピック・パラリンピックも開催されます。いろいろな競技を見たり応援したり、世界の国々のことを学ぶよい機会にできるといいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様方には、本校の教育活動に対して日頃よりご理解とご協力を賜りありがとうございました。今後も子供達が安心して学べ、一人一人が活躍できる環境づくりを進めてまいります。



みんな、輝いていたね！
～こんな活動をしました！～



5年生・林間学校～思いっきり楽しみました！～

7月4日(木)～5日(金)にかけて、山梨県・山中湖方面に林間学校へ出掛けました。富士樹海ハイキングやキャンプファイヤー、飯盒炊爨によるカレー作り等、思い出に残る林間学校となりました。



各学年の1学期の思い出



1年生
帰りの会

2年生
国語の授業

3年生
リコーダー講習会

4年生
手話狂言

5年生
キャンプファイヤー

6年生
PUSH講習

ひまわり学級
いもほり

※8月28日(水)より、給食開始となります。

※9月18日(水)～19日(木)に6年生の修学旅行(日光方面)が実施されます。